

Le Département, bénéficiaire du Fonds Européen de Développement Régional

Le Fonds Européen de Développement Régional (FEDER) vise à améliorer l'attractivité des territoires en développant leur accessibilité (nouvelles technologies) et en favorisant le développement durable.

Il accompagne les mutations économiques notamment en stimulant les dépenses de recherche et développement dans les PME.

Le Fonds Européen de Développement Régional (FEDER) contribue à renforcer la cohésion économique et sociale au sein de l'Union européenne en corrigeant les déséquilibres régionaux.



284 M€ sont investis dans la Région sud Provence-Alpes-Côte d'Azur via le FEDER sur la période 2014-2020.

Le Conseil départemental de Vaucluse bénéficie du FEDER pour des projets structurants et innovants



Sublimer les panoramas et la découverte des gorges de la Nesque – Phase Etudes



ViaRhôna, Via Venaissia, Véloroute du Calavon : à la découverte des 3 véloroutes du Vaucluse



Réhabilitation du sommet du Mont Ventoux : Les travaux se poursuivent !



Extension du réseau départemental de communications électroniques Très Haut Débit



Réseau wifi touristique départemental



Collège Lou Vignarès à Vedène



Les projets du Département soutenus par le dispositif de relance REACT-EU

- > PROJET VIA VENAISSIA – AMÉNAGEMENT CYCLABLE ENTRE JONQUIÈRES ET LE PÔLE D'ÉCHANGE MULTIMODAL DE LA GARE D'ORANGE
- > PROJET D'AMÉNAGEMENTS CYCLABLES AU GIRATOIRE DE RÉALPANIER (RD 28) SUR LA COMMUNE D'AVIGNON
- > PROJET DE TRANSFORMATION NUMÉRIQUE DES COLLÈGES PUBLICS DU VAUCLUSE



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09